

JIS.CO.ID

Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 15:24



Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambang Warganya

Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan sambang

di wilayahnya. Pada pukul 13.30 WIB, BRIPKA Erry memimpin kegiatan yang berlangsung di Kp. Talaga Rt. 04/03 Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, BRIPKA Erry menjelaskan bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya mendekatkan diri dengan masyarakat. Giat sambang kali ini difokuskan pada pertemuan dengan Sdra Andri, Ketua Karangtaruna Desa Talaga di Kp. Cipuntang.

Berbagai himbauan Kamtibmas disuarakan oleh Bhabinkamtibmas untuk menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat. Pertama, masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke solokan, mengingat musim penghujan yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai.

Selanjutnya, warga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, terutama curanmor. Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan antisipasi.

Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, BRIPKA Erry mendorong kembali aktifnya Siskamling di wilayah tersebut. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.

Tidak hanya fokus pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kesehatan dan budaya hidup bersih di lingkungan. Menjaga kondusivitas di wilayahnya merupakan tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat diterapkan oleh masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.

Hasil kegiatan tersebut menyiratkan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib. Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., dalam pernyataannya, mengapresiasi dedikasi BRIPKA Erry dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas.

Dokumentasi kegiatan tersebut turut dilampirkan sebagai bukti nyata dari kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Talaga. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat terus terjalin sinergi positif antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan kondusif. Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Talaga. Hormat kami, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M."